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Vorstandschaft und Vereinsausschuss

1. Vorstand Adrian Kunisch

erster_vorstand@inhauser-moos.de

2. Vorstand Lothar Schmid

zweiter_vorstand@inhauser-moos.de

3. Vorstand Fabian Engelhardt

dritter_vorstand@inhauser-moos.de

Geschäftsführerin Manuela Kunisch

geschaeftsfuehrer@inhauser-moos.de

Mitgliederverwaltung Tom Schönberg

mitglieder@inhauser-moos.de

Schriftführerin

Jugendleitung Thomas Hoffmann, Jenny Peters

jugendleitung@inhauser-moos.de

Fußball Abteilungsleitung Werner Schmid

fussball-abteilungsleiter@inhauser-moos.de

Gymnastik Abteilungsleitung Günther Groll, stellv. Gudrun Schmid

gymnastik@inhauser-moos.de

Theater Abteilungsleitung Carina Nelsen, stellv. Klaus Fischer

theater@inhauser-moos.de

TSA Boogie Woogie Hermine Klammer & Alf Kurz (kommissarisch)

TSA-boogiewoogie@inhauser-moos.de

Organisationsleitung für Veranstaltungen Yannik Schmid, stellv. Tom Schönberg

veranstaltungen@inhauser-moos.de
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Der Vorstand hat das Wort

www.inhausermoos.de – Der Verein

Bericht 1. Vorstand

zwei Jahre zum 1.Vorstand des Vereins gewählt haben. Auch bei Gerdi

möchte ich mich für ihre langjährige Vereinsarbeit herzlich bedanken.

Kurze Vorstellung zu mir:

Mein Name ist Adrian Kunisch genannt Adzi. Seit meiner Geburt lebe ich

in Inhauser Moos und seitdem bin ich auch Mitglied unseres Vereins.

Schon seit ich ein kleiner Junge bin, bin ich für den SCI aktiv: Ich bin

aktiver Fußballspieler und Theaterspieler, ich durfte auch schon kurz in

die Tanzsportabteilung hineinschnuppern ( Hochzeits – Tanzkurs) und

war bis jetzt 2ter Abteilungsleiter in der Fußballabteilung. Und natürlich

bin ich ein großer Fan unseres Vereines.

Ich freue mich schon sehr auf die neue Herausforderung als 1 Vorstand.

Wir haben viel zu tun. Lasst und zusammenarbeiten, dann werden wir

alles schaffen, was wir uns vornehmen!

Das erste Projekt, das in meine Amtszeit fällt, ist unsere Maifeier. Die

Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und wir wollen hoffen, dass heuer

auch endlich mal wieder das Wetter mitspielt.Ich würde mich freuen, so

viele von euch wie möglich am 1.ten Mai zu sehen

Euer Adzi

Meine lieben Mitglieder, Freunde und

Gönner des SCI,

vielen Dank an alle, die mir das Vertrauen

geschenkt haben und mich für die nächsten



RAMMADAMMA 
Im Moos

Aufräumaktion beim SCI

Am 27.04.2024, ab 10:00
Treffpunkt: Parkplatz Sportgelände

Bitte mitbringen: Arbeits- oder
Gartenhandschuhe, evtl. Eimer



#
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Ich darf mit meinem Bericht am 21.

April letzten Jahres beginnen. In der

aus bekannten Gründen

verschobenen Jahreshaupt-

versammlung wurde Manuela Kunisch

in die Geschäftsführung gewählt, was

mich besonders freut. Ohne das

Engagement von Manuela letztes

Jahr, und natürlich auch heuer,

stünden wir nicht so gut da wie jetzt.

Manuela, vielen Dank dafür. Mit Tom

Schönberg hat sich ein Junger bereit

erklärt, sich um die

Mitgliederverwaltung zu kümmern,

das ist sehr schön bei uns, dass sich

die Jugend auch einbringt. Es geht

nämlich noch so weiter, Fabian

Engelhardt hat das nicht mehr

besetzte Amt des 3. Vorstandes

übernommen und mit Jenny Peters

und Thomas Hoffmann haben wir

auch ein gutes Team und endlich

wieder eine übergeordnete

Jugendleitung erhalten. Dazu passt

dann der neu gewählte Kassenrevisor

Adrian Weiss. Bei so viel Jugend wird

es höchste Zeit, dass ich das Feld

räume.

Die erste große Veranstaltung nach

der Jahreshauptversammlung war wie

jedes Jahr der 1. Mai. Es stand sehr

viel Arbeit und Organisation an für

unser junges Team Yannik und

Yannick und ihre Helfer. Leider

wurden sie für ihre tolle Arbeit nicht

belohnt, der Wettergott, der den

Möslern immer zur Seite steht, hatte

diesmal anderes im Sinn. Der

Starkregen zwang ab 11 Uhr die

Gäste und die Band Party Time dazu,

in den Saal zu wechseln. Es war

trotzdem ein schönes Fest, denn die

Mösler lassen sich die Laune nicht

verderben.

Letztes Jahr habe ich noch beklagt,

dass wir zu wenig Kinder und

Jugendliche haben, dieses Jahr

schaut es schon besser aus.

Das haben wir zum einen Willi zu

verdanken, der den

Fußballkindergarten leitet und zum

anderen den Spielern der U9 mit den

Trainern Uwe Samer und Patrick

Fuchs.

Meine lieben Mitglieder, Freunde und Gönner des SCI,

ich bin ja nun seit 22.März 2024 nicht mehr 1. Vorstand,

trotzdem noch ein paar Worte von mir.

Aber erstmal, wie üblich, mein Rechenschaftsbericht von

der Jahreshauptversammlung, wo ihr alles Wichtige vom

letzten Jahr lesen könnt.

Der ehemalige Vorstand hat das Wort
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Mit der U9 hat der SC Inhauser Moos

eine wirklich talentierte Mannschaft.

Zum Beispiel sind sie im Champions

League Cup in Poing bei 14

teilnehmenden Mannschaften auf

Platz 8 gelandet und das mit Gegnern

wie Rapid Wien und FC Augsburg,

alle Achtung. Ich wünsche weiterhin

viel Erfolg. Die Kinder vom

Fußballkindergarten sind gottseidank

wieder draußen auf dem Fußballplatz,

denn über die Wintermonate im

Gymnastikraum zu trainieren war

schon eine große Aufgabe für Willi

und seinem Helfer Günther. Vielen

Dank euch beiden, ich weiß, einen

Sack Flöhe hüten ist leichter. Ja und

dann haben wir noch eine neue

Kleinkindergruppe mit Sabine März.

Jenny und Thomas haben im Sommer

ein Spielefest für die Kinder und ihre

Familien veranstaltet, mit

anschließendem Auftritt der Zumba

Damen. Hier stand der Wettergott

wieder auf unserer Seite und Jenny

und ihre Helfer hatten viel zu tun bei

dem großen Andrang.

Ich hoffe ihr bleibt alle dran und es

kann bald wieder mehr Kinder- und

Jugendanteil aus der

Mitgliederverwaltung gemeldet

werden, was für die Zuschüsse sehr

wichtig ist.

Zwei große Veranstaltungen gab es

dann noch. Die Tanzsportabteilung

feierte ihr 15-jähriges Jubiläum, ein

tolles Fest, ich war dabei und die

Theaterabteilung bespaßte uns an 4

Sketche Abende im Oktober. Den

Abschluss machte Thomas, also

Hoffi, mit seinem Team. Sie nahmen

wieder am Christkindlmarkt am

Schloss Haimhausen teil. Vielen Dank

für euren Einsatz, jetzt sind die Mösler

in Haimhausen wieder in aller Munde

und alle warten im Dezember wieder

auf den leckeren Inhauserol.

Leider wurde dieses Jahr unsere

Kasse sehr in Anspruch genommen.

Wir mussten eine Hygieneinspektion

und Hygienereinigung der Zu- und

Abluftanlage im Veranstaltungssaal

durchführen lassen, was uns 3.473,61

€ gekostet hat. Weiter mussten wir

eine Brandschutztechnische

Grundreinigung der Küchenfettabluft

vornehmen lassen, hierfür haben wir

2415,70 € bezahlt.

Aus diesem Grund mussten wir den

Lift zurückstellen und auch deshalb

hat die Theaterabteilung zusätzlich

ihre Sketche-Abende organisiert, um

die nötige Beleuchtung im

Veranstaltungssaal finanzieren zu

können.

Mängel am Vereinsheim müssten

lange schon behoben werden. An

dieser Stelle möchte ich mich

besonders bei Fabi bedanken, der

uns viel Geld und auch Ärger erspart

hat. Die Duschen waren schon lange

eine Zumutung für die Spieler und

zum Schluss auch

gesundheitsschädlich.
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Vielen Dank Fabi, dass du dich hier

eingebracht hast und uns durch deine

Arbeitsleistung eine Menge gespart

hast.

Somit bin ich fast am Ende mit

meinem Bericht.

Sonja und Horst Bothe haben sich

zwar für heute entschuldigt, aber ich

möchte mich trotzdem bei ihnen für

die tolle Zusammenarbeit in den

letzten Jahren bedanken.

Leider hat sich Horst letzten Freitag

nicht mehr zum Abteilungsleiter der

Tanzsportabteilung wählen lassen

und auch Sonja hat ihre Pressearbeit

abgegeben Sie haben beide einen

großen Anteil daran, dass es ein

gutes Arbeiten war.

Ich wünsche der Tanzsportabteilung

viel Erfolg bei der Suche nach einem

Abteilungsleiter oder einem Team.

Der Fußballabteilung und

Gymnastikabteilung wünsche ich viele

sportliche Erfolge und der

Theaterabteilung toi, toi toi für ihre

Auftritte im April beim Stück sieben

unter einem Dach.

Vielen herzlichen Dank an meine

Kolleginnen und Kollegen vom

Ausschuss für die gute

Zusammenarbeit, auch euch weiterhin

viel Erfolg.

Zum 31.12.2023 zählte der SCI 523

Mitglieder, 33 mehr als 2022 davon

44 Kinder und Jugendliche, 16 mehr

als 2022. Es geht wieder aufwärts.

Der Ausschuss tagte 2023 zu 6

Sitzungen und eine Vorstandssitzung

wurde einberufen.

Weiteres erfahrt ihr wie gewohnt von

den Leitern der Abteilungen und von

Manuela.

Jetzt bleibt mir nur noch, mich zu

bedanken für euer Vertrauen in den

letzten 9 Jahren und euch zu bitten,

dieses Vertrauen und Unterstützung

dem neuen Vorstand

entgegenzubringen.

Ich wünsche uns einen guten Verlauf

und vor allem eine erfolgreiche Wahl.

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit.



Soweit der Rechenschaftsbericht,

aber zu Beginn der Versammlung

hatten wir noch ein wichtiges Ereignis,

die Einweihung unseres Liftes in den

Veranstaltungssaal, auch hier ein

Auszug meiner Ansprache:

Verehrte Anwesende, liebe Mitglieder,

Freunde und Gönner des SC

Inhauser Moos, ich darf euch herzlich

zu unserer Jahreshauptversammlung

begrüßen. Ganz besonders begrüßen

darf ich unseren Bürgermeister Peter

Felbermeier, er ist aus einem

besonderen Anlass heute hier.

Wir haben endlich unseren Lift, wozu

ich ein paar Worte sagen möchte.

Dieser schöne Veranstaltungssaal ist

damals aus der Idee entstanden,

selbst einen großen Raum zu haben

zum Theater spielen, nicht immer zur

Marienmühle fahren zu müssen. Das

wäre jetzt auch nicht mehr möglich –

die Marienmühle ist leider Geschichte.

Seit der Fertigstellung und

Einweihung dieses Saals sind

mittlerweile viele tolle Stücke gespielt

worden, die Tanzsportabteilung hat

schon viele Kurse abgehalten und

Feiern organisiert. Es gab auch schon

einige private Feiern und

Bürgerversammlungen, um einige zu

nennen.

Vor den Einladungen zur Adventfeier

2022 haben wir es dann bemerkt, wir

können die Feier nicht mehr im Saal

ausrichten. Unsere Senioren werden

nicht jünger – wir werden nicht jünger.

Manche schaffen es jetzt schon nicht

mehr, die Treppe hoch zu kommen.

Auch die Besucher der

Theateraufführungen sind nicht mehr

alle so fit, dass sie die Treppe

hochkommen, Rollstuhlfahrer haben

gar keine Chance. Im Gegensatz zur

Adventfeier können wir hier aber nicht

in die Gaststätte ausweichen.Deshalb

haben wir im Ausschuss beschlossen,

einen Lift einzubauen.

Lothar hat sich dem Projekt

angenommen und Angebote

eingeholt. Es freute mich sehr, dass

die Gemeinde Haimhausen sofort

bereit war, diesen Lift für 28.251.- €

zur Hälfte zu bezuschussen. Wegen

der Coronajahre waren wir aber

inzwischen finanziell so geschwächt,

dass wir das Projekt zurückstellen

mussten.

9
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Vielen Dank an der Stelle an die

Gemeinde Haimhausen, die den

Zuschuss in den neuen Haushalt

mitgenommen hat.

Ich habe ja schon vor einem Jahr

bekannt gegeben, bei den Neuwahlen

nicht mehr zur Verfügung zu stehen,

den Lift wollte ich aber noch schaffen.

So hatte ich die Idee, Mitglieder und

Sponsoren zu suchen, die uns ein

zinsloses Darlehen geben würden.

Und was soll ich sagen, das war die

größte Freude, die ich in meinen 9

Jahren Amtszeit je erlebt habe. Wir

konnten die fast 15.000.- € auf diese

Weise finanzieren.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei

der Steuerkanzlei Petra Reng für die

Spende von 2000.- €, bei einem

Ehepaar für die Spende von 1000.- €

und bei der Firma UK ONLINE

GIVING FOUNDATION bei der Horst

Bothe arbeitet, für die Spende von

675,80 €.

Bei Manfred Eisentraut aus der

Tanzsportabteilung bedanke ich mich

ganz herzlich für das zinslose

Darlehen über 2000.- € und bei zwei

Ehepaaren für die zinslosen Darlehen

über 5000.- € und 4000.- €

Bei Peter als Chef der Gemeinde

Haimhausen bedanke ich mich für

den Zuschuss in Höhe von ca.

14.000.- €.

Und wenn ich schon beim Bedanken

bin, alle Achtung und vielen Dank an

unseren 2. Vorstand Lothar, unseren

3. Vorstand Fabi für ihren großen

Einsatz. Auch ihren Helfern Patrick

Huber, Thomas Otte, Adrian Kunisch,

Hermine Klammer und Manni

Eisentraut vielen Dank.



Wer im Februar im Vereinsheim war

weiß, was und wie sie geschuftet

haben. Das was die Firma dann noch

machen musste für den Einbau des

Liftes war nicht annähernd so

anstrengend, ich glaube das hätten

Lothar und Fabi auch noch geschafft.

Ich hoffe ihr bekräftigt mein

Dankeschön mit einem großen

Applaus.

Nun darf ich unseren Bürgermeister

und Lothar bitten, den Lift

einzuweihen. Zum Thema Lift möchte

ich noch ein paar Worte einfügen.

Im Vorfeld gab es immer wieder

Diskussionen, wofür wir den Lift

benötigen und warum gerade jetzt,

wenn die Kasse knapp ist. Es ist

wirklich so, dass der

Veranstaltungssaal nicht nur für

sportliche Veranstaltungen genutzt

wird. Wir haben schon vor längerer

Zeit unseren Sportplatz

behindertengerecht herrichten lassen.

Wir haben schon von Anfang an mit

dem Neubau der Gaststätte eine

behindertengerechte Toilette. Es darf

gar nicht anders sein, als dass nun

auch Behinderte oder gehbehinderte

Senioren an den Veranstaltungen wie

Theater, Vereinsfeiern, Vereins- und

Bürgerversammlungen oder privaten

Veranstaltungen ohne Einschränkung

teilnehmen können. Ich bedanke mich

nochmals ganz herzlich bei allen, die

dies ermöglicht haben.

So, das war es

Nun bleibt mir nur noch, mich für die

sehr gute und schöne

Zusammenarbeit all die Jahre bei

meinen Vorstandskolleginnen und -

kollegen, bei den Kolleginnen und

Kollegen des Ausschusses und allen,

die mir zur Seite gestanden sind

herzlich zu bedanken.

Unserem 1. Vorstand Adrian und

seinem Team, insbesondere der neu

gewählten Organisationsleitung,

wünsche ich gute Ideen, viel Erfolg

und vor allem Unterstützung von allen

für ihre Vorhaben.

Wir sehen uns zur Maifeier, ich freue

mich,

alles Gute, eure Gerdi

11



60 Jahre Jubiläum

Helmut Stadler (siehe Bild)

50 Jahre Jubiläum

Anna Valentin (siehe Bild)

Hans Holzapfel

40 Jahre Jubiläum

Hilde Imhoff (siehe Bild)

Alexander Imhoff

Uschi Strehle

Gabi Zieglmeier

30 Jahre Jubiläum

Thomas Plank

Thomas Schwarzl

Stefan Seibel

Frenz Thurner

Witting Christian

25 Jahre Jubiläum

Thomas Hoyler

Andy Karl

12

Ehrungen 2024



20 Jahre Jubiläum

Jasmin Grubert (siehe Bild)

Simon Schneider

10 Jahre Jubiläum

Sonja und Horst Bothe (siehe Bild)

Benjamin Jantzen (siehe Bild)

Brigitte und Knut Just

Monika und Christian Krombach

Robin Redweik

Karl Reichlmayr

Benjamin Schober

Michael Schuster

Matthias Suchomel

Markus Wiedemann

Ralf Wiegand

Wir gratulieren allen Jubilaren und 

bedanken und für ihre Treue

Ehrungen 2024
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Jugendleitung

Hallo liebe Mitglieder und Freunde des SCI,

die Kleinen melden sich wieder zu Wort.

Erstmal neues aus dem 
Fußballkindergarten:
Endlich können wir wieder draußen trainieren. Über den Winter waren die
Kleinen für das gemeinsame Training im Gymnastiksaal. Und auch wenn
unser Trainer Willi mit Unterstützung von Günther wirklich tolle Ideen
umgesetzt hat, mit verschiedenen Spiel- und Sportgeräten – es war doch
ein ganz schönes Gewusel Darum haben sich alle gefreut, als es
endlich wieder auf den Rasen ging.

Da es aber auch draußen eine echte Herausforderung ist, die ca. 12
Kinder zu beaufsichtigen suchen wir dringend noch einen neuen Trainer.

Der Fußballkindergarten trifft sich regelmäßig mittwochs um 16:30

Du möchtest auch mitmachen?

Wenn du zwischen 4 und 6 Jahre alt bist und mitmachen möchtest,
melde dich bei Thomas Hoffmann (0176 / 616 922 51) oder unter
jugendleitung@inhauser-moos.de

Bericht Abteilungsleitung

Bild von Saiful Anwar auf Pixabay

Kennt ihr jemanden, der einmal in der Woche eine Stunde 

Zeit hat und Spaß daran, kleinen Kindern das Fußballspiel 

näherzubringen?

Wer Interesse hat, bitte bei Thomas Hoffmann melden



Mit ihrem Trainer Uwe Samer ist diese Mannschaft sehr erfolgreich

unterwegs und bei verschiedenen Hallenturnieren einige Siege einfahren

können. Dabei sind sie sogar gegen internationale Mannschaften

angetreten. Darauf sind wir sehr stolz.

Am 1. Mai richtet Uwe mit seiner Mannschaft dann im Inhauser Moos ein

Turnier mit 19 Mannschaften aus der ganzen Region aus.

Für Juni und Juli sind dann auch zwei größere Sommerturniere geplant.

Wir freuen uns sehr auf viele Fans am Spielfeldrand.

Über weitere Aktionen im Sommer werden wir euch rechtzeitig

informieren.

Bis dahin, bleibt sportlich

Thomas und Jenny

Nun noch ein paar Infos zu unserer U9-Jugendmannschaft:
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Fußballabteilung

Die Winterpause ist vorbei...

...und wir sind wechselhaft in die Saison
gestartet mit beiden Mannschaften.

Wir sind ja mit beiden Teams Tabellenführer und wollen gerne auch beide
den Aufstieg schaffen. Bei der Reserve haben wir leider etwas „Potenzial“
einbüßen müssen, weil wir den Markus Gerson und den Benny Jantzen
in den Kader der Ersten Mannschaft schieben mussten. Diese Qualität
und Dynamik fehlt natürlich jetzt im Team.

Daher sind die Ergebnisse nicht immer wie gewünscht. Trotzdem können
wir die Tabellenspitze bisher noch verteidigen. Die Stimmung im Team ist
hervorragend, weshalb wir fest daran glauben, dass durch die
Kompaktheit der Mannschaft, am Ende einer der beiden Aufstiegsplätze
erreicht werden kann. Klar ist diese personelle Situation für die beiden
Trainer nicht immer einfach zu bewerkstelligen. Aber es gibt zu keinem
Zeitpunkt ein Jammern oder ein Lamentieren.

Schön ist es, dass wir jederzeit auf Spieler unserer AH zugehen können,
um unser junges Team, zumindest mit etwas „Erfahrung“ unterstützen zu
können. Im Moment sind wir durch den engen Kader auf der Suche nach
Spielern, die ebenfalls Spass und Erfolg suchen. Leider können wir in
den kommenden Jahren nicht auf einen Eigennachwuchs bauen, sodass
wir hier davon abhängig sind, dass Freunde unserer eigenen Spieler, sich
uns anschließen, damit wir auch die kommende Saison möglichst
erfolgreich absolvieren können.

Bericht Abteilungsleitun



Es ist Woche für Woche

ein unterschiedliches Bild,

wie wir die Spiele

gestalten können. Jeder

unserer Spieler kämpft

und gibt alles was möglich

ist. Aber oft fehlt uns dann

einfach das Glück im

Abschluß.

Auch bei der Ersten haben wir vermehrt Personalengpässe. Wir haben

mit unserem Co - Trainer Domi einen Langzeitverletzten, der sich einer

Leistenoperation unterziehen musste. Hier hoffen wir auf eine baldige

Genesung. Diverse weitere Verletzungen, haben uns nach der

Winterpause zu manchen Experimenten in der Aufstellung gezwungen.

Leider wurde das erste Punktspiel nach der Pause, im Derby gegen

Haimhausen verloren.

Das war nicht unbedingt nötig, aber vom Spielverlauf her, mussten wir

uns selbst den Verwurf machen, dass wir einfach zu wenig Druck

aufbauen konnten und leider dann die Tormöglichkeiten die wir hatten,

nicht konsequent genug genutzt haben. Damit bringen wir unsere Gegner

dann oft wieder „ins Spiel“ , obwohl vom Spielverlauf das Spiel oft schon

entschieden sein müsste. Aber Fussball ist halt einfach kein

Wunschkonzert !

Dieses Abschlußpech hat uns leider in Hilgertshausen, sicher geglaubte 3

Punkte gekostet. Nach einer knappen 1:0 Führung, praktisch bis zum

regulären Spielzeit, haben wir in der Nachspielzeit noch zwei Tore

kassiert und somit sehr enttäuscht mit leeren Händen nach Hause

gefahren. Solche Spiele nagen dann am Nervenkostüm. Aber unser

Team hat bisher immer wieder bewiesen, auch solche Rückschläge

verkraften zu können.

Fussball ist reiner Ergebnisssport, was unseren Punktevorsprung von 4

Punkten, auf momentan einen Punkt schmelzen hat lassen. Leider haben

wir keine „Harry Kane“, der Woche um Woche Tore garantieren könnte.
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So müssen wir mit dem Zufrieden sein, was wir bisher erreicht haben.

Wenn wir jedoch weiter unseren Willen und unsere kämpferischen

Tugenden, in die spiele investieren, dann sollten wir mit etwas Glück die

Tabellenspitze bis zum Ende halten können.

Auch hier ist es für die Trainer sicher keine leichte Aufgabe, immer die

perfekte Aufstellung zu finden und jeden einzelnen die top Motivation zu

vermitteln.

Sehr erfreulich ist es zudem, dass alle 4 Trainer auch für die kommende

Saison ihre Zusage gegeben haben. Auch alle Spieler haben unabhängig

von der Spielklasse, bereits ihre Zusage für die kommende Saison

gegeben.

Nun haben wir eben auch hier die Aufgabe, den Kader zu erweitern, um

einen größeren Konkurrenzkampf und eine breitere Basis im Kader zu

erreichen. Wir haben mit Petro Leite Faria und Fabian Serfling bereits

zwei Neuzugänge, die uns auch noch sofort als Spieler zur Verfugung

stehen. Hier müssen wir aber noch an weiteren Zugängen arbeiten. Aber

auch die eigenen jungen Spieler, die momentan in der Reserve spielen,

wie der Jonas, der Yannik oder der Paul, müssen „ihre Chance“ für die

Erste Mannschaft beim Schopf packen und für die neue Saison nochmal

mit Vollgas ihre Qualität zeigen.



Es freut uns auch, dass wir nun ebenfalls einen Rasenroboter bekommen

werden. So wird der Rasen wieder dichter und hoffentlich damit auch

nicht mehr so anfällig, wenn es regnet. Hier ist unser weicher Moosboden

dann nach zwei Spielen, in einem furchtbaren Zustand. Das wird sich

sich hoffentlich sehr verbessern, mit der neuen Mähtechnik, weil durch

das tägliche Mähen, der Stickstoff wieder dem Boden zurück gegeben

wird.

Als letztes Thema möchte ich mich noch bei meinem bisherigen

Stellvertreter Adrian Kunisch bedanken, für die tolle Zusammenarbeit.

Ursprünglich war zwar vor gut drei Jahren geplant, dass er mich als

Abteilungsleiter dann mal „beerben“ würde.

Aber sein nächster Schritt, war gleich der auf die „oberste Stufe“ ! Ich

habe allen Respekt vor seiner Entscheidung, sich als Vorstand unseres

Vereines zur Verfügung zu stellen und wünsche IHM und UNS immer

eine erfolgreiche und angenehme Zusammenarbeit.

Walther und ich , hoffen nun das uns unsere Fans und Unterstützer durch

die Rückrunde begleiten und im besten Fall, am Ende der Saison, mit uns

einen Doppelaufstieg feiern können.

Vielen Dank für eure Hilfe und der für uns überlebenswichtigen

finanziellen Unterstützung !!!!

Eure AL Werner und Walther

DANKE … Garten und Landschaftsbau Brand

DANKE … GTÜ Schubert

DANKE … REWE am Campus USH

DANKE … Högel Metallbau
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Gymnastikabteilung

Liebe Aktive und Freunde der
Gymnastikabteilung,

wir hatten am 22. März 2024 unsere
Jahreshauptversammlung, deshalb hier erst
mal mein Bericht zu dieser Versammlung:

Beginnen darf ich mit der Abteilungsversammlung am 17. Oktober letzten
Jahres.

Es waren zwar keine Neuwahlen, trotzdem ist es schon sehr traurig mit
wieviel Teilnehmern über die Zukunft der Gymnastikgruppe diskutiert
wurde.

Vier Leute waren wir, darunter die 2 Abteilungsleiter und unser Vorstand.
Eine Einzige hatte Interesse daran, wie es in der Abteilung läuft und
laufen soll.

Somit war klar, dass die sowieso schon verschobene 40-Jahrfeier nicht
stattfinden sollte. Mit wem sollten wir auch feiern.

Ein paar Leute waren wenigsten zum Weihnachtsessen dabei, das wir
zusammen mit der Theaterabteilung bei Emina ausgerichtet haben.

Auch bei der Maifeier waren die Zumba Damen beteiligt, beim
Sommerfest für die Familien gab es eine Einlage von Jennys
Dienstagsgruppe und großartig beteiligt haben sich die Zumba Damen
zusammen mit den anderen Abteilungen beim Faschingsumzug in
Unterschleißheim.

Bericht Gymnastik – Teil 1



Die beiden Pilates Kurse am Donnerstag zwischen 17:45 und 19:45 Uhr

mit Gerdi sind ebenfalls sehr gut besucht. Es sind zwei Kurse mit sehr

gemischten Teilnehmern, was sehr selten ist, Frauen und Männer jeden

alters sind mit Freude dabei.

Für unseren Bewegungs- und Spieletreff, zu dem die Kinder zwischen 2

½ und fünf Jahren donnerstags von 15:45 bis 16:30 Uhr sehr gerne

kommen haben wir immer noch keinen Ersatz für Gerdi und mich

gefunden. Wir hören bis zu den Schulferien altersbedingt auf, wie es

dann im September weitergeht wissen wir nicht.

Sabine März hat eine Kleinkindergruppe parallel zum Kinder

Fußballtraining mit Willi aufgebaut. Sie findet also momentan für die

kleinen Geschwister der Fußballkinder am Mittwoch von 16:30 bis 17:30

Uhr statt. Sabine macht im April die Ausbildung zur Trainerassistentin,

wofür ich ihr viel Erfolg wünschen möchte und hoffe, dass sie vielleicht im

September unsere Gruppe mit übernimmt.

Noch kurz zum Etat 2024:

Einnahmen, wie Spartenbeiträge, Zumba und Pilates Kurse sind 7300.- €

geplant und dagegen stehen die Ausgaben für Material und Kursleiter

Zumba und Pilates mit 5400.- €, was ein Plus von 1900.- € ergeben

müsste.

Ich hoffe im Herbst auf eine größere Beteiligung bei der

Gymnastikabteilungsversammlung, denn da haben wir wieder Neuwahlen

der beiden Abteilungsleiter.

Ich bleibe bei den Zumba Stunden:

Wir haben hier ständigen Zuwachs, besonders bei Jenny Muth. Deshalb

findet mit Jenny außer der Dienstagsstunde von 19-20 Uhr auch noch am

Mittwoch von 19-20 Uhr eine Stunde statt. Petras Gruppe am Mittwoch

von 17:45-18:45 Uhr verwendet sehr viele Choreographien, die nicht

Zumba typisch sind, deshalb nennen sie ihre Stunde jetzt Dance fit. Die

Dance fit Gruppe wird in der UGA in Unterschleißheim durch einen Auftritt

den Verein vertreten.
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Uns allen wünsche ich weiter viel Ausdauer und Freude bei der

Bewegung und hoffe es haben mal wieder mehr Lust auf ein Getränk

nach den Zumba- oder Pilates Stunden, Emina würde sich freuen.

Das war mein Bericht zur Jahreshauptversammlung, ich denke hier

wurde alles Wichtige gesagt.

Nun hoffen wir auch heuer wieder auf eure Beteiligung an der Maifeier, es

werden wieder viele Helferinnen und Helfer benötigt.

Weiter viel Erfolg bei den Zumba- und Pilatesstunden und Sabine

wünschen wir natürlich viel Erfolg bei ihrem Kurs, damit auch künftig die

Kinder weiter so super betreut werden können.

Noch eine schöne Zeit,

bis bald euer Günther



Bericht Gymnastik – Teil 2

Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Gymnastikabteilung,

Die Trainingszeiten haben sich nicht geändert, sie finden alle zu den

bereits bekannten Zeiten statt.

Die zusätzliche Zumba- Stunde, von Jenny Muth ( Mittwoch 19.00Uhr bis

20.00Uhr) wird sehr gut angenommen und bleibt deshalb bestehen.

Unsere bisherige Zumba- Stunde mit Petra Assmann, hat sich in eine

"Dance fit" Stunde verändert, weil die Mädels mehr Spaß an

Choreographien haben, die nicht "Zumba-typisch" sind.

Könnt ihr euch gerne mal anschauen! (Mittwochs von 17.45Uhr -

18.45Uhr)

Diese Gruppe macht auch sehr gerne Auftritte, deshalb konnte man sie in

der UGA UNTERSCHLEISSHEIM, schon begutachten. Wenn alles

klappt, dürfen wir uns auch auf der Maifeier auf einen Auftritt freuen!

Viel Spaß hatten wir an der Beteiligung des Unterschleißheimer

Faschingsumzuges.
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Jenny's Truppe bastelte schon Wochen

vorher eine tolle Dekoration für die

Bollerwägen, und viele lustige Plakate.

Petra's Truppe studierte extra für den

Umzug eine neue Choreographie ein.

Ich habe mich RIESIG über diesen Einsatz

von euch gefreut!!!

Alle "Faschingsbegeisterten" marschierten

dann, unter dem Motto:

" Wir lassen's kracha wie in den 80-ger

Jahren" mit.

So konnten wir unseren kleinen Verein, als "lustigen Haufen"

repräsentieren. Das war unser Start ins neue Jahr - Schau ma moi wias

weida geht :)

Nochmals zur Erinnerung:

Gerdi und Günther werden nur noch bis Ende Juli den Bewegungs- und

Spieletreff für 3-6 Jährige am Donnerstag leiten – und wir haben immer

noch keine Nachfolger.

Bitte an ALLE: Hört euch um, vielleicht findet Ihr ja Jemanden, der diese

Gruppe weiter übernehmen möchte.

Eure Gudrun,

im Namen der Gymnastikabteilung!



SCI Moos bietet an 

Pilates

in den Ferien 2024

Donnerstag
4.+ 11.+18. +25. Juli 2024
und 22.+ 29. August 2024

von 17:45 bis 18:45 Uhr
von 18:45 bis 19:45 Uhr

mit bequemer Kleidung und ev. Socken
im Veranstaltungssaal des SC Inhauser Moos

Moosachstraße 86, 85778 Haimhausen

Drop in Stunde 5.-€ 
(4.-€ u. 3.-€ für Mitglieder)



Bilder von 6563351 auf Pixabay



im Inhausermoos 

Kommt vorbei und macht mit beim Zumba 

mit Jenny

am Dienstag 19:00 – 20:00 Uhr 

am Mittwoch 19:00 – 20:00 Uhr

im Gymnastiksaal des Vereinsheims Inhausermoos

Moosachstraße 86,

85778 Haimhausen

mitbringen braucht ihr nur saubere Hallenschuhe und ein Getränk



Eine PDF-Version, sowie Mitglieds- & Spartenbeiträge findet ihr unter 

www.inhauser-moos.de/downloads



Eine PDF-Version, sowie Mitglieds- & Spartenbeiträge findet ihr unter 

www.inhauser-moos.de/downloads
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Theaterabteilung

Hallo Theaterfreunde

Gerne berichte ich euch diesmal, was bei
uns Theatermenschen so los ist bzw los war
in den letzten Monaten.

Im Januar begannen die Proben für unser Stückl „ Sieben unter einem
Dach“ von Jasmin Leuthe. Alles im allem liefen die Proben in diesem Jahr
sehr gut und wir sind schnell und auch gut vorangekommen. Die jährliche
anfängliche Angst, wir werden nicht fertig, war sehr schnell verflogen und
am 05.04.2024 ging der Vorhang zur diesjährigen Premiere auf. Die
ersten vier Aufführungen waren ein voller Erfolg und unser Stückl sowie
die Schauspieler habe sehr viel Anerkennung bekommen. Mit voller
Freude gingen wir in die letzte Woche bis uns der „Worst Case“ einholte!

Unsere Manu hat sich den Knöchel gebrochen!!!! Auf diesem Wege
erstmal: GUTE BESSERUNG erhol dich und komm baldigst wieder auf
die Beine! Nach einigen Überlegungen mussten wir leider die letzten
beiden Auftritte absagen und neu ansetzen. Unsere neuen Terminen sind
nun:

Fr. 28.6 19:30Uhr; Fr 12.7 19:30 Uhr und So 14.07 18:00Uhr

Unsere große Hoffnung ist, dass jeder der Karten hat nun einen Termin
findet und unser Stück anschauen kann. Zusätzlich haben wir 110 weitere
Plätze, für diejenigen die leer ausgeblieben sind!

Bereits 5 Wochen vor unserem Premierenauftritt waren wir dieses Jahr
restlos ausverkauft und es ist eine Warteliste von über 40 Personen
entstanden. Für uns ein absoluter Wahnsinn.

Bericht Theaterabteilung



Ein großes Dankeschön gilt unserem großartigen Publikum. Sechsmal

„sold out“ und viermal großartige Stimmung. Da gfrei ma uns aufm

Sommer und aufs nächste Jahr!

Auch ein großes Lob an unsere Wirtin Emina, für die gute Bewirtung der

vielen Gäste. Eine Woche nach dem letzten Auftritt besuchen wir

gemeinsam noch die Unterschleißheimer Theatergruppe „Gfildner

Bühne“, die uns selbst auch mit 20 Leuten besucht haben.

Neben den Proben hat unsere Abteilungsleiterin Carina für die diesjährige

Theatergruppe einen Wochenendausflug an den Königssee organisiert.

Bei traumhaftem Wetter (wenn Engel Reisen…), konnten wir die

Rodelbahn besichtigen, die Schnapsbrennerei Grassl erkunden und auch

einfach nur die Sonne genießen und eine gemütliche Rundwanderung

machen. Bei Gesprächen und Getränken bis tief in die Nacht wurde die

Gemeinschaft gefördert.

Ich freue mich bereits jetzt auf unseren nächsten Ausflug, der ein toller

Erfolg war! Parallel zu den Aufführungen hat unser Schaschlik-Klaus

samt Willi wieder seine Frauen arrangiert fürs Schaschlik stecken. Am

30.04 wird wieder in vielen, vielen Stunden Fleisch geschnitten,

aufgesteckt, Gemüse gewogen, geschnitten alles vorgebraten und

natürlich auch der übrig geblieben Schnaps von den Theateraufführungen

vernichtet (Ned das wos schlecht wead)

Ansonsten ist für dieses Jahr noch der ein oder andere Ausflug und

Treffen geplant.
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Aber hier gibt’s noch nichts spruchreifes, nach dem positiven

Theaterstress in den ersten vier Monaten brauchen wir jetzt erstmal 3,5

Tage Pause von einander. Aber ich bin überzeugt, dass wir im nächsten

Heftl wieder was zu berichten haben.

Euer Thomas

Im Namen der Theaterabteilung

Das beste kommt nun zum Schluss!

Unsere kleine Theatergruppe ist ständig auf der Suche nach Verstärkung! Egal

ob auf der Bühne, hinter der Bühne oder einfach nur um dabei zu sein! Wir

spielen nicht nur Theater. Wir pflegen auch außerhalb ein gutes Verhältniss und

treffen uns regelmäßig. Wir haben einen neuen monatlichen Stammtisch zu

bieten, ein Sommerfest, Weinachtsfeier und in der Regel machen wir auch

einen gemeinsamen Ausflug pro Jahr! Wir sind um jeden froh, der sich uns

anschließt! Egal ob jung oder alt!

Egal ob aktiv oder passiv, wir haben Platz für euch

Wenn Ihr über uns und unsere Aktivitäten informiert werden, dann schreib uns

doch einfach eine Mail an: theater@inhausermoos.de
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Tanzsportabteilung

Liebe MoosQuitos,

nach sieben Jahren als Abteilungsleiter habe ich mich, wie in der letzten
Abteilungsversammlung angekündigt, nicht mehr zur Wiederwahl zur
Verfügung gestellt. Vielen Dank an alle, die mich die letzten Jahre so
tatkräftig als Abteilungsleiter unterstützt haben. Es war eine tolle Zeit.

Ich bin nicht „weg“ und nur eine WhatsApp oder E-Mail entfernt, und als
Trainer bleibe ich den MoosQuitos erhalten.

Leider konnte in den letzten Monaten niemand dafür angeworben
werden, die Rolle des Abteilungsleiters zu übernehmen, daher
übernehmen nun Hermine und Alf diese Aufgabe kommissarisch. Ich
wünsche der neuen Abteilungsleitung und dem neuen Abteilungsrat ein
gutes Händchen und viel Erfolg für die Zukunft. Evtl. hat ja doch noch
jemand Interesse die beiden zu unterstützen, dann meldet Euch doch
einfach bei Hermine oder Alf.

Ich freue mich, Euch demnächst auf dem einen oder anderen Parkett zu
sehen.

Let‘s go dancing!

Euer Horst

Bericht TSA
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Und so legen wir auch gleich schon los:

Beim diesjährigen Faschings-Boogie-Café,

das wie übrigens jedes Boogie Café

dankenswerter wieder spitze organisiert war

- heizte uns die Kammerberger

Faschingsgarde mit ihrem Auftritt wieder

ordentlich ein.

Es folgte der von den MoosQuitos

ausgerichtete Rosenmontagsball der

Münchner Boogievereine (Bericht

nachfolgend) und daraufhin am 13. März

unsere Mitglieder-versammlung mit Wahlen.

Hier blieb es neben der Neuwahl des

Presseteams bei folgenden Wiederwahlen:

Liebe MoosQuitos,

wir möchten uns hier kurz bei all unseren Mitgliedern vorstellen:

Seit der Abteilungsversammlung am 15. März mit Neuwahlen sind wir als

Presseteam für die MoosQuitos gewählt worden und sind auch schon

fleißig dabei, uns in unsere neuen Aufgaben einzuarbeiten. An dieser

Stelle bedanken wir uns ganz herzlich bei Sonja Bothe für ihren

langjährigen und tatkräftigen Einsatz für die MoosQuitos. Danke, dass Du

uns ein so toll aufbereitetes Aufgabenpaket übergeben hast und wir jetzt

gut informiert als neue rasende Reporterinnen für Euch durchstarten

können.

Wir freuen uns auf die kommende Zeit und werden die Abteilungsleitung

bestmöglich unterstützen und Euch immer mit aktuellen Berichten,

Terminen & News versorgen.

Euer Presseteam

Manu Meister & Geli Schaefer



Alf Kurz (sportliche Leitung), Hermine

Klammer (technische Leitung), Elke Wotke

(Jugendwart), Jörg Schlegel und Manfred

(Manni) Eisentraut (Aktivensprecher), Jens

Zimmermann (Ko-ordinator für Verband-

sangelegenheiten)

Vielen Dank, dass Ihr Euch zur

erfolgreichen Wiederwahl gestellt habt!

Leider ist das Amt unserer

Abteilungsleitung als Nachfolger von Horst

Bothe derzeit unbesetzt.

Natürlich liegt es uns am Herzen – im Namen

aller MoosQuitos – einen großen Dank an Horst

auszusprechen:

DANKE Horst für deinen jahrelangen Einsatz für

die Tanzsportabteilung – wir konnten immer auf

Dich zählen!
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Servus MoosQuitos,

es stehen uns interessante Zeiten bevor.

Hermine und ich haben uns bereits mit dem neu gewählten Abteilungsrat

zusammengesetzt und die Weichen für die kommenden Wochen und

Monate gestellt.

Zum Glück haben sich Sonja und Horst bereiterklärt, die Organisation der

Tanztage 2024 nochmals zu übernehmen – herzlichen Dank dafür!

Trotzdem wird es sicher nicht ohne Eure Mithilfe gehen, zum Beispiel

suchen wir einen oder mehrere Organisator(en) für zukünftige

Veranstaltungen (zum Beispiel Silvester 24/25 oder Tanzpartys).

Ich glaube, wenn jeder, der kann und möchte, einen Beitrag leistet und

sei er noch so klein, werden wir die kommende Zeit erfolgreich meistern.

Das Wichtigste wäre aber derzeit, den Posten des Abteilungsleiters neu

zu besetzen. Für Fragen hierzu steht euch die Abteilungsleitung immer

gerne zur Verfügung.

Bis bald

Euer Alf

Peter Reischmann
Immobilienmakler

089 / 31 0003 33 34

reischmann@immo-mnord.de



Nun, endlich kam der 12. Februar. Das Dekoteam war seit dem

Nachmittag mit dem Herrichten des Saales beschäftigt. Um 19:00 Uhr

war Einlass und die ersten Gäste standen schon voller Vorfreude vor der

Tür. Bis die Band uns mit Boogie Woogie Musik einheizte, hatte man Zeit

die Speisen vom Wirt zu genießen und den einen oder anderen Ratsch

und Tratsch vereinsübergreifend zu machen. Der Saal füllte sich mit

fantasiereichen Kostümen und pünktlich um 20 Uhr haben die Jungs von

den "Bonny Tones" mit einem fetzigen Boogie den Ball eröffnet. Die Band

heizte den Tänzern ein und man konnte einfach nicht stillsitzen. In den

Livemusik-Pausen hat uns DJ Alf mit wohl ausgesuchter Musik versorgt,

sodass die Füße erst gar nicht zur Ruhe kamen.

Erst als der Faschingsverein Fahrenzhausen-Kammerberg mit Prinzessin

Karin und Prinz Thomas sowie seinem Hofstaat und den Gardemädels

auf die Tanzfläche kamen, hatten unsere Füße erstmal Pause und die

Hände durften fleißig klatschen.

Es war mal wieder soweit, die befreundeten Boogievereine veranstalteten

wieder den Rosenmontagsball im Bürgerhaus von Oberschleißheim.

Reihum wird die Veranstaltung von einem anderen Verein ausgerichtet

und dieses Jahr waren die MoosQuitos nun nach 7 Jahren auch wieder

mal dran.

Rosenmontagsball der Münchener Boogievereine

Das Veranstaltungsteam hatte mit der

Organisation wie Saal, Wirt, Essen, Band

und Musik, Kartenverkauf, Showeinlage

und noch vieles mehr, viel zu tun. Alles

musste geplant werden und wurde von

fleißigen Helfern durch-geführt.
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Nach einer gelungenen Darbietung vom Prinzenpaar und den

Gardemädels, war der Wiener Walzer mit dem Publikum eine weitere

Attraktion. Anschließend spielte die Band noch ein Set für uns

Boogietänzer und dann kamen die „Kammerberger“ mit ihrem

atemberaubenden, mitreißenden Showteil nochmal auf die Fläche. Wie

immer hatten sie ihre eigene Lichtanlage dabei, die eine besondere

Atmosphäre zauberte. Der Showauftritt war wieder eine ausgefeilte

Choreografie mit jeder Menge akrobatischen Einlagen zu mitreißender

Musik. Den restlichen Abend spielte die Liveband abwechselnd mit DJ

Alf.

Die Band war wirklich ein Glücksgriff und sie spielten sehr gut tanzbare

Musik. Zum Schluss mussten sie einige Zugaben geben, bis wir sie von

der Bühne gehen lassen haben. DJ Alf hat dann noch bis zum Ende des

Balles Musik aufgelegt und es war für uns Alle ein gelungener Abend.

Das positive Feedback von unseren Mitgliedern, aber auch von anderen

Vereinen hat uns mal wieder bestätigt, dass die MoosQuitos es

hervorragend verstehen, tolle Feste zu organisieren.

Elke und Christian

Nächsten Termine

27.04.24 Disco-Fox Workshop

27.04.24 TanzNacht für MoosQuitos

05.05.24 Boogie Café

01.06.24 West Coast Swing 

Workshop mit Party

02.06.24 Boogie Café

10.08.24 Sommerfest für 

MoosQuitos

21.09.24 Schnuppertag mit Party

12./13.10.24 Tanztage

Herbst 2024 Tanzsportabzeichen 

Boogie Woogie

kurzfristige Änderungen möglich



Unsere aktuellen Trainings – bis zur Sommerpause:

Montag 20:15 Uhr West Coast Swing, Level 1

20:00 Uhr ErlebnisTanz (Turnhalle Haimhausen)

Dienstag 20:15 Uhr Boogie Woogie, für alle Level

20:15 Uhr Boogie Woogie, Überleiterkurs

Mittwoch 17:45 Uhr Solo Dance, Line Dance & Choreos

20:15 Uhr West Coast Swing, Level 2

Donnerstag 18:45 Uhr Boogie Woogie, Grundlagen A 

20:00 Uhr Boogie Woogie, Grundlagen B

20:30 Uhr West Coast Swing, Einsteiger /Überleiterkurs 

Freitag 19:00 Uhr Disco-Fox, Anfänger 

20:15 Uhr Disco-Fox, Fortgeschrittene 

Sommertrainingsplan 21.07. - 13.09.2024
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Glückwünsche

Die Datenschutzverordnung macht auch vor dem Verein nicht halt.
Deshalb haben wir beschlossen, um nichts falsch zu machen, die runden
Geburtstage nicht mehr in der Vereinszeitung zu veröffentlichen.

Trotzdem wünschen wir 

unseren „runden“ 

Geburtstagskindern alles 

Liebe und Gute, viel Glück 

und Gesundheit auf ihrem 

weiteren Lebensweg.

Mitgliederverwaltung:

Ihr seid umgezogen?    - Ihre habt eine neue 
Bankverbindung?     - Eure Mailadresse hat 

sich geändert?     - Ihr habt nun ein 
Emailkonto?     - Eure Familiensituation hat 

sich geändert?

Wir bitten euch, uns all diese Änderungen
mitzuteilen. Damit ist gewährleistet, dass ihr alle
Informationen (z.B. Einladungen zu
Mitgliederversammlungen) auch wirklich bekommt.
Durch richtige Daten spart ihr uns und euch
Kosten. Denkt daran: jeder (falsch adressierte)
Brief kostet dem Verein unnötiges Geld. Per E-
Mail lassen sich Informationen ebenso, aber
kostenlos versenden. Jede zurück gegangene
Lastschrift kostet euch unnötiges Geld! Denn die
Gebühr für wird euch belastet.

Wie kommen wir zu den Änderungen?  ganz 
einfach:  mitglieder@inhauser-moos.de oder per 

Post.
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Wir gratulieren ganz herzlich

Isabel und Patrick Huber 

zur Geburt ihrer 

Tochter Marlies 

im Dezember 2023 

Ester Gazquez Morales und 

Mario Plattner

Zur Geburt Ihrer

Tochter Solea

im Januar 2024
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